

Aïcha FARIAD
37 rue Olof Palme
85000 La Roche sur Yon
☎ 06 11 09 80 62

La Roche sur Yon, le 02 septembre 2024

URIOPSS
4 rue Arsène Leloup
44100 Nantes

Objet : candidature spontanée,

Madame, Monsieur,

Je me permets par la présente de vous faire part de ma volonté de postuler au sein de vos services. Riche d'une expérience professionnelle dans l'associatif (10 années à la sauvegarde du Nord, Service droits des jeunes), puis d'une expérience significative de plusieurs années en tant que cadre au sein du ministère de la justice (protection judiciaire de la jeunesse), je vous envoie ci-joint ma candidature.

Docteur en droit, spécialisée dans les droits de l'enfant, l'accompagnement du jeune public a toujours été mon fil conducteur. En outre, j'ai une expérience très riche dans les domaines de la formation et du sport (master II).

Dans le milieu associatif, j'ai été juriste au sein d'une association (sus-citée) et missionnée **une dizaine d'années en tant qu'administrateur ad hoc pour représenter et accompagner l'enfant victime**, pour conseiller juridiquement (permanences physiques et téléphoniques) les familles, j'ai également été formatrice dans divers domaines du droit dans les établissements de formation des travailleurs sociaux.

Dans le domaine public, j'ai occupé **plusieurs fonctions stratégiques en tant que cadre de catégorie A** et j'ai notamment été missionnée sur plusieurs projets **à la protection judiciaire de la jeunesse (PJJ)** et géré divers dossiers dont entre autres le service national universel (SNU), l'insertion des jeunes dans sa globalité, l'accompagnement des structures de placement, divers projets autour du sport, le suivi des politiques publiques... avec toujours comme seul souci de contribuer autant que faire se peut au développement des droits des enfants et à essayer d'améliorer leur quotidien. J'ai également organisé des COPIL placement, rédigé des plans d'actions pour certaines structures en difficultés, accompagner des structures en souffrance suite à la crise sanitaire, notamment en réalisant un état des lieux...

A l'ENPJJ (école nationale PJJ), j'ai été principalement en charge des formations des cadres, que j'ai pilotées dans leur globalité (ingénierie de formation, recrutement des formateurs, accompagnement des stagiaires, animation de réunions diverses, organisation des épreuves et des jury...), j'ai également été choisie par ma direction pour mener une étude et un état des lieux des domaines de formation des directeurs de services. En effet, selon moi,

l'accompagnement des professionnels, les partages d'expérience et la formation continue contribuent en grande partie au bien être des agents dans leurs missions et inéluctablement à une meilleure prise en charge des mineurs, quelle qu'elle soit.

Dernièrement, j'étais directrice en CDI d'un organisme de formations, de conseils et d'accompagnement en évolution professionnelle, poste que j'ai quitté pour revenir vers les droits des enfants. **Actuellement, pour approfondir davantage mon expérience, j'ai accepté un poste de terrain en tant que responsable d'unité pédagogique PJJ (chef de service), à la Roche Sur Yon**, avec une équipe pluridisciplinaire de 14 agents sous ma responsabilité. **Libre à compter de novembre, ouverte à toute proposition de poste**, nous pouvons en échanger quand vous le souhaitez et voir si mon profil serait susceptible de vous intéresser.

En extra professionnel, je suis très investie dans le milieu sportif où j'encadre et accompagne des jeunes sportifs de haut niveau dans le cadre de leur préparation physique et de leur préparation mentale, clef de voûte de leur performance. Domaine qui me tient à cœur, qui rejoint sur plusieurs points mes activités professionnelles, avec des outils largement transférables, toujours dans le souci de contribuer un peu plus au développement des droits humains et au bien-être de nos jeunes. Mission d'encadrante sportive qui va au-delà des objectifs sportifs et qui permet également de les orienter dans leur vie, de travailler avec eux sur leur projet scolaire et étudiant, de les conseiller du mieux possible.

Motivée et sérieuse, de surcroît, mes supérieurs ont toujours souligné ma forte adaptabilité, mon investissement, ma bienveillance, mon dynamisme et ma force de propositions.

Vous trouverez ci-joint mon curriculum-vitae pour de plus amples renseignements ; Toutefois je reste à votre disposition pour tout renseignement complémentaire et pour un éventuel entretien.

En vous remerciant par avance de tenir compte de la présente, je vous prie de croire, Madame, Monsieur, en l'assurance de mes salutations distinguées.

Aïcha FARIAD